



Zwischen Welten

In-between Worlds

2009, 17 Min., Beta SP, Farbe *colour*, englische Untertitel
English subtitles

Regie Director Dorothea Carl

Drehbuch Screenplay Dorothea Carl

Kamera Camera Dorothea Carl

Schnitt Editing Dorothea Carl

Produktion Production Dorothea Carl, Doro Carl im Abbildungszentrum **Web** www.do-ca.de **e-mail** post@do-ca.de

Regisseurin **Dorothea Carl** lebt und arbeitet als Filmemacherin und Künstlerin in Hamburg, wo sie auch ihr Studium der Visuellen Kommunikation an der Hochschule für bildende Künste absolvierte. Sie ist Mitglied im Abbildungszentrum Hamburg und unterrichtet an der KurzFilmSchule Hamburg.

*Director **Dorothea Carl** lives and works as a filmmaker and artist in Hamburg, where she also graduated in visual communication from the University of Fine Arts. She is a member of Abbildungszentrum Hamburg and teaches at KurzFilmSchule Hamburg.*

Filme Films

1999: Kuhbergführung; 2001: Domfrauen; 2001-2004: Übung zur Gelassenheit; 2005: Pausenmusik; 2008: Die kunstrechnungsliebende Societät; 2009: Zwischen Welten (NFL 2010)

Frauen mit Migrationshintergrund geben Einblick in ihre Welt zwischen verschiedenen Kulturen. Die Protagonistinnen erzählen von ihren Erfahrungen und Konflikten.

Women with a migratory background give insight into their world, caught between different cultures. The protagonists tell of their experiences and conflict.

Do 04. Nov.

14.15 h - CS 7